



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>  
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

令和7年を迎えました。本年も教職員が一丸となって、子供たちの教育に尽力していきます。今年1年も、どうぞよろしくお願いします。

日本中でインフルエンザが猛威を奮うなど、感染症の状況が懸念される時期になりました。学校では引き続き基本的な感染症対策を行ってまいりますので、ご家庭でも感染症対策へのご協力をお願いいたします。

・「うがいや手洗い」の励行      ・換気      ・咳エチケットの順守

## ご協力ありがとうございました ～学校評価保護者アンケート～

昨年12月に、今年度の学校評価保護者アンケートを行いました。

保護者の皆様には、お忙しい中アンケートの回答にご協力いただき、誠にありがとうございました。

アンケートの結果については集計し、後日その結果を報告させていただきます。そして、次年度の学校経営の方針や教育活動の計画に生かすようにいたします。

ご協力いただき、ありがとうございました。

## あいさつ運動

冬休み明け、運営委員会を中心にあいさつ運動を行いました。校内に子供たちの元気なあいさつの声が響いています。気持ちのいいあいさつについて、各クラスでも指導しています。今後も続くように見守りたいと思います。



## 委員会発表

1月20日(月)に、委員会活動報告をオンラインで行いました。今回は運動委員会、環境委員会、保健給食委員会の発表でした。各委員会から今年度の活動が報告されました。

クイズを出したり動画を作成したりと、委員会ごとにとても工夫していて、素晴らしい発表でした。

3月まで委員会の仕事を頑張ってほしいです。



## 感謝の会

1月22日(水)に、本校の教育活動にご協力をいただいているボランティアの方や交通指導員さん、スクールガードや見守り隊の皆様、学校運営協議会やPTA執行部の方々をお招きして感謝の会を行いました。

お忙しい中多くの方に来校していただきました。お越しいただいた皆様、本当にありがとうございました。

ご来校いただいた皆様に、子供たちが作ったプレゼントを渡したり、全校児童で「世界に一つだけの花」の歌声をプレゼントしたりしました。

今回の感謝の会を通して、子供たちの心の中に、学校教育に関わってくださる方々への感謝の気持ちを育みたいと思います。

本校の教育活動に関わる皆様、今後ともご支援のほどよろしく願いいたします。



## 4年益子への社会科校外学習

1月20日(月)に、4年生は社会科「伝統的な工業のさかな町～益子町」の学習のため、益子へ行って来ました。益子焼の登り窯を見学したり、絵付け体験をしたりしました。後日焼きあがった自分の作品が送られてくるので、楽しみにしている4年生です。

